

Osta se opone a la unión del batllismo con el Frente Amplio y exhorta a la oposición a evitar identificarse con lo ajeno

Principal



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/osta-se-opone-a-la-union-del-batllismo-con-el-frente-amplio-y-exhorta-a-la-oposicion-a-evitar-identificarse-con-lo-ajeno_8738.php

**OSTA SE OPONE A LA
UNIÓN DEL BATLLISMO
CON EL FRENTE AMPLIO
Y EXHORTA A LA
OPOSICIÓN A EVITAR
IDENTIFICARSE CON LO
AJENO**

Principal

Osta se opone a la unión del batllismo con el Frente Amplio y exhorta a la oposición a evitar identificarse con lo ajeno

Osta rechaza la alianza del batllismo con el Frente Amplio y llama a la oposición a mantener su identidad propia.

Rechazo del Partido Colorado a la Asociación con el Frente Amplio

El prosecretario del Partido Colorado, Gustavo Osta, reafirmó su desacuerdo con la idea de que el batllismo esté actualmente alineado con el Frente Amplio.

Osta solicitó que no se asocien con una corriente ideológica que no les corresponde, resaltando las marcadas diferencias políticas entre el Partido Colorado y la coalición de izquierda.

A principios de este año, el Partido Colorado interpuso una denuncia ante la Corte Electoral, acusando al Frente Amplio de usar símbolos y mensajes vinculados al legado de Batlle y Ordóñez.

La Corte falló a favor del Partido Colorado, lo que llevó a la coalición de izquierda a retirar las referencias al primer presidente del siglo XX de Uruguay.

Osta enfatizó que los batllistas se sitúan en un lado republicano, oponiéndose a las dictaduras, y hicieron hincapié en el rechazo histórico al impuesto a la renta de las personas físicas.

Según Osta, dicho impuesto ha perjudicado siempre a las clases medias, a las que el Partido Colorado defiende con firmeza.

"Este impuesto ha sido un tema desde la época de Batlle y Ordóñez, y nosotros estamos en contra de él", expresó Osta contundentemente.

Además, el prosecretario insistió en que ningún batllista puede ser considerado parte del Frente Amplio, un partido que, según él, está "sometido al PIT-CNT".

Para Osta, la historia del batllismo siempre ha estado relacionada con la defensa de la independencia de los sindicatos, sin intervención para asegurar que cumplan su función natural.

"Hoy, sin embargo, los sindicatos han copado un partido político como el Frente Amplio", puntualizó Osta.

Por último, Osta recordó que la tentativa de vincular a los batllistas con el Frente Amplio tiende a surgir en períodos electorales.

Citó el caso de José Mujica, quien, a pesar de su origen en el herrerismo, nunca fue batllista y siempre se mantuvo en oposición a esa corriente.

"Sin embargo, antes de las elecciones, él, el MPP y gran parte del Frente Amplio recurren a este concepto para generar confusión con fines netamente electorales", concluyó Osta.

Fuente: Telenoche

Imágenes

OSTA SE OPONE A LA UNIÓN DEL BATLLISMO CON EL FRENTE AMPLIO Y EXHORTA A LA OPOSICIÓN A EVITAR IDENTIFICARSE CON LO AJENO

osta se opone a la union del batllismo con el frente amplio y exhorta a la oposicion a evitar identificarse con lo ajeno

Tags

izquierda, corriente, impuesto, batllistas, siempre, batllismo, batllista, colorado, sindicatos, partido, rechazo, prosecretario

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Fernando Amado encabeza una innovadora corriente política con profundas raíces en el batllismo de Batlle y Ordóñez*
- 4.1 *** *Diego Delgrossi se suma a la lista del Partido Colorado: "el batllismo representa el artiguismo viable"*
- 4.7 *** *Colorados opinan sobre Zaida González: Ojeda sugiere "guglearla" y Osta asegura que Orsi "está desesperado"*
- 4.3 *** *El Partido Colorado respalda a Ojeda en medio de acusaciones de "campaña sucia" en su contra*
- 4.1 *** *Pereira cuestiona a Ojeda: "No tiene autoridad para juzgar lo que es correcto o incorrecto en la gestión de nuestros líderes"*
- 5.0 *** *Robert Silva afirma que Zaida González carece de relevancia en el Partido Comunista y asegura que no refleja los principios del batllismo*
- 4.7 *** *Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

3.7 * *Graciela Bianchi criticó a Charles Carrera por lo que calificó como "solidaridad con el bolsillo ajeno" en sus recientes declaraciones*

4.1 * *Zaida González se suma a la campaña de Orsi: reclamos en el Partido Colorado para su expulsión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024